

Bad Wildbad

DRK plant Unterstützungsaktion für den Blutspendedienst

Von Bernd Helbig 30.03.2018 - 18:31 Uhr



Ulrich Lunkenheimer (links) ist seit 20 Jahren Vorsitzender des DRK-Ortsvereins Oberes Enztal. Dieter Kunz und Vera Riffel nahmen die Ehrung vor. Foto: Helbig Foto: Schwarzwälder Bote

Bad Wildbad-Calmbach. Beim Ortsverein (OV) Oberes Enztal des Deutschen Roten Kreuzes (DRK), standen vergangenen Freitag turnusmäßig Vorstandswahlen an. Alle Amtsinhaber stellten sich für weitere vier Jahre zur Verfügung. Gewählt wurden Ulrich Lunkenheimer als Vorsitzender und Vereinsarzt, Dieter Kunz als Stellvertreter und Bereitschaftsleiter, Michael Tscheuschner als Kassierer, Bereitschaftsleiterin Iris Rist, und stellvertretender Bereitschaftsleiter Ralf Flaig. Für ein Jahr wurden Ruth Keppler-Mursch und Stefan Lörcher als Kassenprüfer bestätigt.

Wie die Versammlung von Kunz erfuhr, haben die 21 Helfer im vergangenen Jahr mit Sanitäts-Wachdiensten bei zahlreichen Sport und Kulturveranstaltungen 2601 Dienststunden geleistet. Es gab fünf Blutspendetermine, bei denen 383 Blutkonserven gesammelt werden konnten und auch drei Einsätze der schnellen Eingreiftruppe. 278 Mal wurden die Helfer alarmiert, sie rückten zu 201 Einsätzen in Höfen, **Bad Wildbad** und Enzklösterle aus. Außerdem wurden bei zwei Terminen 3,8 Tonnen Altkleider gesammelt.

Unter Hinweis auf die seit Jahren dramatisch zurückgehende Anzahl der Blutspenden, kündigte Lunkenheimer eine Aktion mit Wild-Line, Baumwipfelpfad, Dehoga, Touristik und Gemeinde Enzklösterle an. Ein besonderer Blutspendetermin soll in Enzklösterle voraussichtlich am 15. August mit Rahmenprogramm stattfinden.

Verein macht Verlust

Wie Tscheuschner vorrechnete, verzeichnet die Kasse erneut einen Verlust. Den Ausgaben von insgesamt 45500 Euro stehen lediglich 39000 Euro Einnahmen gegenüber. Größter Ausgabenposten sei die Miete für das DRK-Haus in Calmbach. Im laufenden Haushaltsjahr stehe zudem die Erneuerung der Garagentore mit rund 12000 Euro an. Lunkenheimer sagte, man denke darüber nach, wie man die Einnahmeseite verbessern und die Ausgaben weiter optimieren könne.

Keppler-Mursch beklagte heftig eine unzureichende finanzielle Unterstützung des Vereins durch die Stadt Bad Wildbad und appellierte an die anwesenden Stadträte, darauf Einfluss zu nehmen, dass die Förderung verbessert werde. Bürgermeisterstellvertreter Joachim Borg versprach, sich

dieses Themas anzunehmen.

Der Höfener Bürgermeister Holger Buchelt, der im Juli sein Amt aufgibt, verabschiedete sich vom OV und dankte für 18 Jahre gute Zusammenarbeit. Auch Dieter Hofmann, der in Vertretung von Enzklösterles Bürgermeisterin Petra Nych gekommen war, dankte für den Einsatz des DRK und überbrachte eine Spende. Stadtbrandmeister Tido Lüdtker sagte, es sei sehr beruhigend für die Einsatzkräfte, wenn bei Brandeinsätzen auch die DRK-Helfer mit dabei seien. Er kündigte für den 7. Juli eine große Tunnelübung an, da soll auch das DRK dabei sein.

Für Lunkenheimer gab es eine Ehrung, denn er wurde vor 20 Jahren zum Vorstand des damaligen OV Bad Wildbad-Enzklösterle gewählt. Mit 17 Helfern und vier Notärzten wurde 1997 auf seine Initiative auch die schnelle Eingreiftruppe und ein Jahr später die Helfer vor Ort gegründet. "Ulrich Lunkenheimer gibt die Richtung des OV Oberes Enztal vor", bekräftigte Kunz und gratulierte zusammen mit Vera Riffel vom Kreisverband Calw. Auf Antrag der Vorstandschaft wurden Michaela Kraus und Lukas Rist zu Social-Media-Beauftragten bestimmt.

Mehr aus dem Web

Anzeige von Taboola

Rentiert sich ein Hausverkauf in Ihrer Region?

Hausgold

Jobs für Mechatroniker (m/w), mit Gehaltsangabe.

Gehaltsvergleich.com

Deutsche Erfindung stürmt seit Wochen das Internet

Ecocut Pro

Neues aus der Redaktion

von Taboola

Region: Biker brettert mit 130 km/h über B 500 - Schwarzwälder Bote

Glatten: Motorradfahrer bei Unfall schwer verletzt - Schwarzwälder Bote

Winterlingen: Familiendrama: Woher kam die Waffe? - Schwarzwälder Bote



Anzeige

Die PAYBACK American Express® Karte - dauerhaft kostenlos!

2.000 Extra-Punkte mit der PAYBACK American Express Karte. Mit der PAYBACK Kreditkarte sammeln Sie bei jeder Kartenzahlung

auch bei nicht PAYBACK-Partnern Punkte. Außerdem ist die Kreditkarte dauerhaft kostenlos und ohne Jahresgebühr. Und: Bei einem Kreditkartenvergleich wählte Focus Money die "PAYBACK Amex" in 2017 zur "Top Kreditkarte".

Top 5
Meist gelesen
Meist kommentiert